

## Der Pfarrgemeinderat schon 18 Monate gemeinsam auf dem Weg!

Nach 13 Sitzungen und bereits 2 Klausuren sind wir stolz, unsere so vielfältige und wunderbar aktive Pfarrei zu vertreten.

In der Zwischenzeit sind Michael Schmatz nachgerückt und Ludwig Brock als Beisitzer in Jugendfragen benannt worden.

JedeR von uns ist vertreten in den unterschiedlichsten Gremien der Pfarrei: Pfarrjugend, Lesecafé, interreligiöses Umweltteam, Lektoren, Kommunionhelfer, Philosophiekreis, WeG-Team, UHU-Team, spontane Chören, Sternsingen, Sommer- und Pfarrfest, , Weihnachtsmarktstand, Seniorennachmittagen, AG Ökumene, KAB, Dekanatsrat, Bibelkreis, Gottesdienstvorbereitung,.....

Wir sind involviert beim Gestalten von Weihnachten vor der Türe, Kirchenkaffee, Nacht der Lichter, Fronleichnam, Karfreitag im Freien, Friedensgebeten, Willkommensgruß von Neu- Geborenen, gemeinsamen Arbeitsaktionen.

In unseren Sitzungen treffen all diese vielfältigen Informationen zusammen und sorgen für pastorale Arbeitsaufträge.

Entgegen jedem Trend in der Kirche wollen wir mit Ihnen, der ganzen Pfarrgemeinde, wieder eine große Pfarrversammlung in Januar organisieren und dafür im Vorhinein schon eine Umfrage zu wichtigen Themen unseres Pfarreilebens starten.

Sie sind herzlich eingeladen sich auch, wie schon in der Vergangenheit üblich, direkt an Pfarrgemeinderatsmitglieder zu wenden, wenn Sie direkte Anliegen auf dem Herzen haben.

Warum wir das alles ehrenamtlich neben unseren Familien und Arbeit anpacken? Weil es uns wert ist, unsere Pfarrei Christkönig weiterhin mit Leben zu füllen und die Worte Jesu „Liebt einander“ erlebbar zu gestalten. In diesem Sinn: Friedenbringende Weihnachten!